

Les directeurs interpellés au siège de l'INRAP !!

Hier jeudi 28 janvier 2010, une cinquantaine d'agents INRAP venus de toutes les interrégions se sont invités à la réunion des directeurs inter régionaux présidée par Arnaud Roffignon, nouveau directeur général afin d'expliquer de manière claire et concrète les implications de la nouvelle DG 119 sur le quotidien des agents :

- Temps passé sur les routes rallongés inutilement qui entraîne une aggravation des risques routiers
- Perte d'argent
- Identification des temps de transport pour les chantiers

Une dizaine d'agents sous CDA ont en plus interpellé la direction sur la dure réalité de ce contrat inique dont la durée minimale n'est absolument pas une garantie pour l'agent en cas d'arrêt brusque de l'opération avant son échéance. Ils ont exprimé leurs craintes concernant l'absence de certitudes sur le droit à l'indemnisation chômage, et demandé des précisions sur la définition du contenu de leur contrat. Le Directeur a demandé aux agents de mettre par écrit leurs questions et s'est engagé à y répondre dès aujourd'hui.

Les agents ont clairement demandé :

- **Résidence familiale comme lieu de départ de la mission**
- **Suppression de la notion de « communes limitrophes » qui nie la spécificité de notre métier**
- **Choix de l'agent pour être hébergé entre 45mn et 1h30mn de trajet**
- **régime équivalent à la métropole pour les DOM**

Le directeur général s'est engagé à communiquer dès vendredi soir

nous verrons bien !!!



Photo D. Bardel, Inrap

Paris, le 29 janvier 2010